

Nacional

Reconocimiento a los que luchan contra el fuego

Entrega de condecoraciones a fallecidos y heridos durante la última Campaña

Vientos de más de 30 km/hora, temperaturas de más de 30 grados y una humedad relativa inferior al 30 por 100. Cuando se juntan estas condiciones meteorológicas, un conato de incendio se vuelve ingobernable y llega a provocar una gran devastación. Así ha sucedido en España el pasado verano, como reflejan los datos de la Campaña contra Incendios Forestales que acaba de finalizar y durante la cual, habiéndose declarado menos fuegos que la media del decenio, el número de hectáreas quemadas —198.446— ha sido muy superior. Y los peores datos, diez personas fallecidas, de las que cuatro eran miembros de los equipos de extinción, 76 resultaron heridas y 25.000 tuvieron que ser evacuadas.

En la lucha contra el fuego colaboran las distintas administraciones: los Ayuntamientos, las Comunidades Autónomas y el Estado con los medios de los Ministerios de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Interior y Defensa. El trabajo desarrollado por todos ellos fue reconocido por el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, en un acto celebrado el pasado 9 de octubre en la base aérea de Torrejón de Ardoz (Madrid). «Esta suma de esfuerzos vuelve a demostrarnos que trabajando juntos y uniendo nuestros empeños en un objetivo común somos más fuertes y más eficaces», resaltó Rajoy.

Acompañado por los ministros de Defensa, Pedro Morenés, de Interior, Jorge Fernández Díaz, de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, y de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Arias Cañete, entregó, a título póstumo, la Medalla de Oro con distintivo rojo a los fallecidos durante la Campaña. Entre ellos, al

cabo primero de la Unidad Militar de Emergencias Alberto Guisado —en la fotografía, su viuda—. «El testimonio de su entrega y valentía en el cumplimiento del deber —señaló Rajoy— no puede aliviar el dolor que deja su ausencia, pero nos muestra de forma impecable el modo en que personificaron las más nobles cualidades que alberga el ser humano».

En presencia de miembros de la UME, del Ejército de Tierra, Infantería de Marina, el 43 Grupo de Fuerzas Aéreas, Guardia Civil, Policía Nacional, de las brigadas helitransportadas de extinción y de retenes de Madrid, también se entregaron las Medallas de plata de Protección Civil con distintivo azul a representantes de Francia, Marruecos y Portugal, por su apoyo aéreo y terrestre en la extinción de los incendios. La Medalla de bronce fue para los 39 heridos durante la Campaña y las Medallas colectivas para la brigada helitransportada de Incendios Forestales de Daroca y al Centro de Coordinación de la Información Nacional de Incendios Forestales del Ministerio de Agricultura.



MDE